

Hertz Ride expandiert nach Italien

Die von Hertz Portugal betriebene Motorradvermietung Hertz Ride expandiert nach Italien. Den Markteintritt wird auf der internationalen Zweiradmesse EICMA beworben, die vom 6. bis 11. November 2018 in Mailand stattfindet. Die Aktivitäten in Italien beginnen unter anderem mit einer Motorradtour für zwölf Teilnehmer von Rom nach Mailand. Während der Messe sollen die Planungen für weitere Märkte bekanntgegeben werden. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Hertz Ride geht nach Italien.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hertz